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O presidente do Conselho Estadual das Cidades (ConCidades) e secretário do Desenvolvimento
Urbano, João Carlos Ortega, empossou, nesta quinta-feira, 21, o secretário executivo do Conselho,
Orlando Bonette. Em um evento concorrido, o espaço ficou lotado por representantes de
Movimentos Sociais e Instituições que atuam em favor de melhorias no ambiente urbano, nas áreas
do saneamento, habitação, gestão do solo, transporte e mobilidade. Bonette sucede Mauro
Rockenbach, atual assessor especial do Governo do Estado. “Chegamos até aqui com muitos
avanços, graças ao apoio do secretário Ortega, ao trabalho dos que me antecederam e,
principalmente, da atuação de cada um dos integrantes desde Conselho. Avançaremos muito mais,
com atuação firme e contínua”, disse Bonette.
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Movimentos Sociais e Instituições que atuam em favor de melhorias no ambiente urbano, nas áreas
do saneamento, habitação, gestão do solo, transporte e mobilidade. Bonette sucede Mauro
Rockenbach, atual assessor especial do Governo do Estado. "Chegamos até aqui com muitos
avanços, graças ao apoio do secretário Ortega, ao trabalho dos que me antecederam e,
principalmente, da atuação de cada um dos integrantes desde Conselho. Avançaremos muito mais,
com atuação firme e contínua", disse Bonette. João Carlos Ortega convocou os presentes a
continuarem percorrendo os caminhos que levam a realização das pessoas em ambientes urbanos
mais justos e solidários e lembrou o fato histórico de o Conselho ter na sua Secretaria Executiva um
representante e militante dos Movimentos Sociais. "Pela primeira vez, os Movimentos Sociais
ocupam essa posição importante, o que significa maior participação popular. Se continuarmos
unidos, e trabalharmos firmes, faremos a diferença. Vamos seguir a orientação do governador
Carlos Massa Ratinho Junior, que trabalha em benefício dos mais humildes na preparação de
programas de desfavelamento, de regularização de espaços e de financiamento de moradias",
enfatizou. Ao deixar o cargo de secretário executivo, Mauro Rockembach, lembrou que a paz e o
diálogo formam o melhor ambiente para o avanço de conquistas sociais. "Divergimos muitas vezes,
dentro do Conselho. Mas sempre tivemos em mente que precisávamos ficar unidos nos objetivos.
Discutimos muito, mas este auditório repleto mostra que nossas conquistas foram muito maiores do
que as diferenças", concluiu Rockembach. 
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